

VIE ASSOCIATIVE

CLUB D'OR

Tous les 15 jours, plus de 40 adhérents se retrouvent pour partager un après-midi de jeux et d'amitié. Même si vous ne savez pas jouer, venez nous rejoindre pour apprendre. Le 11 octobre, le club fêtait les anniversaires de l'année. 47 personnes se retrouvaient chez Lucas à Primarette pour déguster un repas grenouilles et de délicieux gâteaux. Mme Georgette Marchand: 95 ans /M. René Durieux: 90 ans /Mme Simone Saunier: 85 ans / Mme Yvonne Berlioz, M. André Rivollet et M. Albert Pellet: 80ans. Nos doyens : Suzane Guier et Armand Rieux recevaient un cadeau. Le 22 novembre, les adhérents partageaient un couscous au camping de Pommier et terminaient l'après-midi avec les incontournables jeux.

Nous aurons le plaisir de vous retrouver le dimanche 17 février à la salle des associations pour notre vente de « cochonnailles ».



ARTS ET LOISIRS DE PISIEU

Un petit résumé de notre dernier trimestre de l'année 2018. Tout d'abord ...nos meilleurs vœux à tous!

Les activités ont repris après notre exposition de septembre !

Les lundis ont repris comme d'habitude ...avec la préparation du marché des créateurs organisé par le comité des fêtes de Pisieu fin novembre.

Jeanette nous a fait confectionner des petits pantins en tissus colorés qui ont été très appréciés et vendus ! Nos foulards de soie aussi ainsi que des bonnets et chaussons en tricot ! Beaucoup de cartes, des sets de tables, de très belles boîtes et quelques tableaux !

Suite à ce marché, une nouvelle personne s'est inscrite : Christine, nous a permis de commencer une nouvelle activité (Peinture sur tissu à base de feuilles mortes) les résultats ont été tellement appréciés, que même l'activité peinture s'est poursuivie jusqu'à Noël.

Pour débiter l'année, nous avons prévu de confectionner des coussins ou des sacs.

L'activité dessin commence à préparer l'exposition de Marcollin qui a lieu fin mars comme chaque année, puis nous reprendrons nos paysages de neige !

Pour ce trimestre nous essayons de faire nos journées dessin les premiers mardis du mois de 10 h à 17 h. Toute personne désireuse de pratiquer des activités manuelles et artistiques peut nous rejoindre ; nous l'accueillerons avec grand plaisir.

